

La AMCE Santa Cecilia conmemora su bicentenario con una representación de su historia hace 200 años

02/10/2022



La AMCE Santa Cecilia contó con 50 músicos para llevar a cabo la representación | J.C.

El 2022 está siendo el año de la AMCE Santa Cecilia y la conmemoración de su bicentenario. A lo largo del mismo, la banda ha celebrado multitud de actividades, y en esta ocasión ha sido **el turno de representar su historia hace 200 años**, justamente un 25 de septiembre de 1822. **Centenares de personas acudieron a la Plaza de la Constitución a partir de las 20 horas**, un acto que contó con la presencia del alcalde, Rubén Alfaro, el edil de Cultura, Amado Navalón, además de otros cargos del gobierno local.

La representación, que se llevó a cabo por los **actores del grupo Carasses**, estaba basada en el documento que encontró el historiador local Fernando Matallana: un

acta del 25 de septiembre de 1822 en el que se convocaba a la música de la villa, lo que da a entender que en esa fecha ya existía una banda.



El grupo Carasses fue el encargado de trasladar al público 200 años atrás | J.C.

El primer acto arrancó con el equipo de gobierno de la época a las puertas del Ayuntamiento hablando sobre la Constitución de 1812 y del rey Fernando VII, en el que llegaron a la conclusión de que tenían que realizar un acto en apoyo a la misma en el que, por supuesto, habría la música de la villa. Tras esta escena **aparecieron los actuales músicos de la AMCE Santa Cecilia y se les dijo que iban a ser convocados el día 27 de septiembre para un acto en apoyo a la Constitución.**

El segundo acto fue una escena cotidiana de los vecinos que vivían en la villa de Elda, hasta que el tercer acto empezó con un pasacalles de la AMCE Santa Cecilia, **con 50 músicos, desde la Casa de la Viuda de Rosas.** Una vez los músicos llegaron a la plaza, se leyó la proclama de adhesión a la Constitución, y la banda dio un par de vueltas detrás del Ayuntamiento tocando música de la época.



Los músicos vistieron un traje de la época | J.C.

Una vez finalizó la representación, la banda **tocó las piezas 200 años de música en Elda y Santa Cecilia de Elda** y volvieron en pasacalles hasta la Casa de Viuda de Rosas. El público asistente aplaudió y vitoreó a la banda.



Los músicos llegaron en pasacalles desde la Casa de la Viuda de Rosas | J.C.